



viernes 19 de diciembre de 2014

## Fotografías de la visita del Alcalde de Antequera a las nuevas instalaciones del grupo Ibericar en Antequera

Se adjunto fotografías de la visita que el alcalde de Antequera, Manolo Barón, el teniente de alcalde de Urbanismo y Desarrollo Industrial, José Ramón Carmona, y la teniente de alcalde de Cultura, Festejos y Comunicación, Ana Cebrián, realizaron a las nuevas instalaciones del grupo automovilístico Ibericar en el Polígono Industrial de Antequera,



ofreciendo más de dos mil metros cuadrados de instalaciones para la venta de vehículos como concesionarios oficiales de las marcas Kia, Mercedes Benz y Peugeot, además de espacios destinados a la venta de repuestos y un taller oficial. Dicha visita tuvo lugar este martes 16 de diciembre.

